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Deliberazione di Consiglio Gomunale

Argomento iscritto al n. dell'ordine del giorno della seduta del

Oggetto:
Interventi preliminari,

N. 43 del Reg.

Data: 27 1412018

L'anno duemiladiciotto , il giorno 27 del m€se di ..,..,..,..,..9p1i!9,.............., alle or€ .. ....... ...L?,-q-0-............ .

nella sala delle adunanze Consiliari, previo esaufimento dellè formaliÈ prescritte dal vigente Regolamento del

Consiglio Comunale, siè riunito il GONSIGLIO COIUUNALE in via ordinada in adunanza pubblica

di -..-....-..-..-.pfll3_..-..-..-....-.. convocazione, sotio la Prcsidenza del Sig.

con lhssistenza del Segretafio Generalè Dott

l) Bottaro Amedeo x

2) Florio Antonio x

3) Papagni Antonella x

4l Laurora Cado x

5) Tomasicchio Emanuele x

6) Ferrente Fabrizio x

7) Avantario Carlo x

8l Cormio Patrizia x
9) Marinaro Giacomo x
l0) De Laurentis Domenico x

ll) Ventura Nicola x
12) Nenna Marina x
13) Amoruso Leo x
l4) Comacchia lrène x
15) Barresi Anna lllaria x
'16) Di Tondo Diego x
17) Zitoli Francesca x

Aw. Fabrizio Ferante

Francesco Angelo Lazzaro

All'inizio dell'argomento in oggetto alle ore 
--l-2_,-3:9.- 

dsulteno presenti o assenti i Consiglieri Comunali come

apprsaao indicati :

1E) Tolomeo Tiziana x

l9I Lovècchio Pietro x

201 Loconte Giovanni x

2l) Capone Luciana x

22) Laurora Francesco x

23) Briguglio Domenico x

24) Cirillo Luigi x

?5) Lops Michele x

26) Di Lemia Luisa x

27) Mèrra Raffaella x

2E) Lapi Nicola x

29) Corrado Giuseppe x
30) De Toma Pasquele x
31) Lima Raimondo x
32) Procacci Cataldo x

331 Cinquepalmi Maria Grazia x

Totalè pr€senti n. 26 Totale assenti n.



Il Presidente Fenante esegue I'appello alle ore I1,35 che riporta il seguente risultato:

Presenti: n,l3 (Fenante - Arantario - Cormio - Marinaro - Ventura - Amoruso -
Comacchia - Di Tondo - Zitoli - Lovecchio - Loconte {apone - Laurora

F.sco)

riferisce che rifara il secondo appello alle ore 12.00. che riporta il seguenteII Presidente

risultato:

Presenti:

Il Presidente

ri sultato:

Presenti:

Voti contrari:

Voti favorevoli:

Astenuti:

Quindi la seduta è valida e il Presidente apre i lavori comunicando che ci sono dei

Consiglieri assenti giustificati: De Laurentis - Lapi - Papagni e Tolomeo.

Sono presenti gli Assessori Lignola, Di Tullo, Di Lernia Cecilia- Laurora Tommaso e

D'Agostino.

Inten iene la Consigliera Banesi che chiede lo svolgimento dei preliminari. ma il Presidente

Ferrante risponde che nella Conferenza dei Capigruppo, come da Regolamento, si era sîabilito di

non fmli perché si deve trattare il Bilancio.

Inten iene il Consigliere De Toma che pone una mozione d'ordine per svolgere i preliminari

e discutere anche il tema dell'Ospedale.

Il Presidente pone in votazione la mozione del Consigliere De Toma che ripona il seguente

risultato:

Presenti: tl-24

n.13 (Fenante - Cormio - Marinaro - Ventura - Nenna - Amoruso -
Comacchia - Di Tondo - Zitoli - Lovecchio - Loconte -Capone - Laurora

F.sco)

riferisce che rifarà il terzo appello alle ore 12.30. che ripofa il seguente

n,2ó (Bottaro - Florio - Tomasicchio - Ferrante - Avantario - Cormio -

Marinaro - Ventura - Nenna - Amoruso - Cornacchia - Banesi - -Di Tondo

- Zitoli - Lovecchio - Loconte {apone - Laurora F.sco - Lops - Di Lernia -
Merra - Corrado - De toma Lima - Procacci - Cinquepalmi)

n.15 (Bottaro - Ferrante Avantario - Cormio - Marinaro Ventura - Nenna

Amoruso - Comacchia - Di Tondo - Zitoli - Loracchio - Capone - Laurora

F.sco - Lops )

n.9 (Florio - Tomasicchio Barresi - Merra - Corrado - De Toma - Lima -

Procacci - Cinquepalmi)

n.1 (Di Lemia)

La mozione viene respinta Si procede con i lavori.



FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Prendete posto che devo fare I'appello.
Consiglieri, prendete posto che devo fare
Marinaro si siede? A.llora:

BOTTARO AMXDEO
FTORIO ANTONIO
PAPAGM ANTONELLA
t A.t,,T.oRA.cARto
TOT-LA,SICCHIO EMANUNLE
FERRANTE FABRIZIO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINAROGIACOMO
DE LAI.TT.EI.ITIS DOMENICO
\TNTURAMCOI.A
NENNA MARINA
AMORUSO LEO
CORNACCHIA IRENE
BARRXSI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZiTOLI FRANCESCA
TOLOMEO TIZIANA
LO\TCCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVAb{NI
CAPONE LUCIANA
LAURORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMEMCO
CIRILTO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFFAELT.A.

LAPI NICOT.{
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASQUALE
LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPALMI MARIA GRAZIA

Consiglio Comunale di Trani

30 aprile 2018

Tra qualche minuto devo fare l'appello. Grazie.
I'appello. Consiglieri, prendete posto. Consigliere

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESE}TTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRXSENTE

.dSSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

13 presenri. La seduta non può cominciare. Farò il secondo appellc alle ore i2:00 ed un ultimo
appello, nell'ora consentita, alle dodici e mezza, se eventuahnente non dovesse esserci il numero.
AJIora, secondo appello alle 12.00.

FERRANTE IABRIZIO - Presiilente
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consiglieri, prendete posto, per piacere, dobbiamo fare il secondo appello. consiglieri, prendete
posto, per piacere? Consiglieri, prendete posto. Chi deve entrare, entri, se no chiudete la pona,
Allora, Consigliere Ventura, si siede, per piacere? Grazie. Prendete posto: Allora:

BOTTAROAMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGNI A}TTONELLA
LAURORA CARLO
TOMASICCH]O EMANUELE
FERRANTE FABRIZIO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARiNARO GIACOMO
DE LAURENTIS DOMN{ICO
VE}ÙTURA NICOLA
NENNA MARINA
AMORUSO LEO
CORNACCHIA IRENE
BARRESI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TIZIANA
TOVECCHIO PiETRO
LOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
LAURORA FRANCESCO

BRIGLfGTIO DOMENICO
CIRILTO LUIGI
LOPS MICHELE
DI IJRNIA LUISA
MERRA MIFAELT-A,
I-A,PI NICOLq"
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASQUAIE
LIÀ,LA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPALMI MARIA GRAZIA

13 presenti- Non cominciare la seduta.
12.30. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Possiamo fare I'appello:

BOTTARO AMEDEO

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTX

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESE}ITE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESEI'ITE

PRESENTE

ASSEhTE
PRESE}ÌTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENITE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

L'u.ltimo appeÌlo lo farò entro I'ora consentita, cioè le

FLORIO ANTONIO
PRESENTE

PRESXNTE
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PAPAGNI ANTONELLA.
LA.URORACARLO
TOMASICCHIO NNLA.NUELE

FERMNTE FABRIZIO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE I.A.IJRENTIS DOMENICO
VENTURA NICOLA
NENNAMARDiA
AMORUSO LEO
CORNACCHIAIRENE
BARRESI ANNA I\LA.RIA

DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA
TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTEGIOVANM
CAPONE LUCLANA
I.AURORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMXNICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHXLE
DI LERNIA LUSA
MERRA RAFFAELLA.

LAPI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASQUAIE
LIMA R{iMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPALMI MARIA GRAZIA

26 presenti. La seduta può cominciare.

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESE}JTE

PRXSENTE

PRESENTE

PRESEN-TE

ÀSSENTE

PRESENTX

PRESEN-TE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTTE

PRXSENTE

PRESENTX

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTX

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESEÌ{TE

PRESENTE

PRESENTE

PRESE\-TE

PRESENTE

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, ci sono delle comunicazioni. C'è la comunicazione dell'Assessore Di [,ernia, che giustifica
la sua assenza e poi haruro comunicato a-lla Presidenza la propria assenza i Consiglieri Lapi,
Papagni, De Laurentis e Tolomeo. Allora, primo punto all'ordine del giorno...

INTERVENTO
(fuori microfono)

IERRANTT FABRIZIO - Presidente
Allora, non è la prima volta che succede, sono già due anni che non li facciamo i preliminari
perché c'è un verbale, una decisione della Conferenza dei Capigruppo, che è l'unico organo
deputato alf interpretazione del Regolamento, che ha interpretato in maniera estensiva I'assenza
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delle interrogazioni consiliari durante le sessioni di bilancio anche agìi interventi preliminari.
Quindi per questo non si celebrano gli inten enti preliminari.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presiderrte

No, no, è I'organo... Lei sa benissimo meglio di me che la Conferenza dei Capigruppo rappresenta
l'interno Consiglio Comunale anche se tecnicamente.. .

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presiderrte

Mi fa completare? Non ripetete tra di voi le stesse cose perché ranto... Alora, Io sa benissimo che
in senso tecnico non è un'interpretazione autentica, ma l'interpretazione del Regolamento, lo
dice il Regolamento di Consiglio Comunale, la dà la Conferenza dei Capigruppo. Quindi
tecnicamente è come dice lei, però nella sostarua, rappresentando alla Conferenza dei
Capigruppo I'intero Consiglio Comunale, alla fine è una sorta anche di interpretazione autenrica.
Se possiamo andare avanti? Okay. Non dobbiamo discutere. No, no. Se ci sono i preliminari il non
farìi basta che uno chiede che li lrrole fare e si fanno. Siccome questa è un'interpretazione, quindi
è come se fosse... anzi è Regolamento, non si fanno comunque. Se lei ritiene di voler fare,
comr.rnque, il Regolamento, che non le sta bene quello che ha deciso la Conferenza dei
Capigruppo, mi fa la mozione regolamentare, la rnozione d'ordine, io la metto ai voti. Se passa la
sua mozione, ci facciamo i prelimhari, se non passa non ce la facciamo.

INITRVENTO
(fuori microfono).

FERMNTE FABRIZIO - Presidente
Va bene, va bene. No, si è deciso due anni fa di dare questa interpretaz ione. Verbale di sedute
precedenti dell'll e 18 dicembre 2017 e 77 gennaio 2018. Mozione d'ordine? Mozione d'ordine.
A.llora, nr 43, è giusto? De Toma. Allora, il Consigliere De Toma.. . Prego, Consigliere, dica lei. Nr
43.

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere Comunale
Grazie, Presidente. Guadi, prendo al volo il suo invito, a seguito dell'interpretazione che lei ha
fatto delìa nonna e io chiedo che si possano discutere i preliminari anche perché a fine del mio
preliminare, farò una proposta all'intera assise e al Sindaco, una proposta che spero che possa

concretizzarsi e che riguarda la situazione del nostro nosocomio, de1 San Nicola Pellegrino, per
quanto riguarda tutte le problematiche venute fuori negli scorsi giorni. Q3rindi chiedo che
venga... Quindi perché il mio interesse, che si possa fare questo preliminare, perché nella mia
proposta, nel mio preliminare, ripeto, e ribadisco ci sara una proposta concreta che farò all'intera
assise e all'Amministrazione. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
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Io ho rappresentato, diciamo, la situazione per la quale non si fanno i preliminari durante le
sessioni di bilancio, perché c'è un'interpretazione svolta dalla Conferenza dei Capigruppo diverse
sedute addietro. Infatti negli altri Consigli Comunali sul bilancio non li abbiamo fatri. Il
Consigliere De Toma non è d'accordo su questa... e chiede, comunque sia, che si possano
celebra.re i preliminari. Quindi nel momento in cui si vota a favore della mozione del Consigliere
De Toma, poi alla fine si fanno i preliminari. Se si vota contrario, si fa come abbiamo sempre
fatto. Allora, possiamo porre in votazione? AÌlora, poniamo in votazione la rnozione perché è
dirimente per il prosieguo. Allora:

BOTTARO AMEDEO
FLORIOANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA,
LAUROMCARLO
TONtrA.SICCHIO EÀ/LANUELE

FERRANTE FABRIZIO
AVANTARIO CARLO

CORMIO PATRIZLA,

MARINARO GIACOMO
DE LAi-]RH\JTIS DOMENICO
VENTURAMCOLA
NENNAMARINA
AMORUSO LEO
CORNACCHIA IRENE
BARRESI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA
TOLOMEO TIZIANA
LO\TCCHIO PIETRO
LOCONTEGIOVANNI
CAPONE LLKIANA
LAURORA FRA}'ICESCO

BRIGUGLIO DOMEMCO
CIRILLO LUIGI
IOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFFAELI.A
LAPI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASqUALE
LIMARAIMONDO
PROC{CCI CATALDO
CINqUEPALMI MA.RIA GRAZIA

CONTRARIO
FAVOREVOLE
ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE
CONTRA,RIO

CONTRARIO
CONTRA.RIA

CONTRARIO
ASSENTE

CONTRARIO
CONTRA.RIA

CONTRARIO
CO}ITRARIA
FAVOREVOLE
CONTRARIO
FAVOREVOLE
ASSENTE

CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIA
CONTRARIO
ASSENTE

ASSENTE

CONTRARIO
ASTENUTA
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

9 favorevoli, I astenuto e 15 contrari. Quindi la richiesta viene respinta.
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DELIBERA N. 43 def 27 I 412018

ll presente verbale è stato approvato e sottoscriito nei modi di legge.

IL PRESIDENTEIL SEGRETARIO GENERALE

F.to Dott. Francesco Angelo Lazzaro F.to Aw. Fabrizio Ferrante

N"

IL

per 15 giomi consecutivi come prescritto dall'art. 124, l'comma, del T.U.E.L. approvaio

col D.Lgs. 18.8.2000. n. 267.

Trani,

ll Segretario, visti gli atti d'uffcio,

A.TTESTA

che la presente deliberazione:

n è stata dichiarata immediatamente eseguibile:

azl-38-ù .,"s pruuri".

SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

è affissa all'albo Pretorio dal

[-l è divenuta esecutiva il

Trani,

ATTESTA

, rilÈ ln1g al
f 5 liii; ZntB

(a11. 134 comma 4 del D-lgs. 267 18.8.2000)

decorsi 10 giorni dalla pubblicazione;
(an. 134 comma 3 delD.lgs. 267 18.8-20001

IL SEGRETARIO GENERALE

Dott. Ffancesco Angelo Lazzaro

Cooia conforme ad uso amministrativo.

Trani,
'i 0 fl,AC 2018


